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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

 

 

 

    

 

         

２０２０２０２０１１１１１１１１年年年年８８８８月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「とにかくやろうとにかくやろうとにかくやろうとにかくやろう－－－－成成成成せばせばせばせば成成成成るるるる」」」」    

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「とにかくやろうとにかくやろうとにかくやろうとにかくやろう－－－－成成成成せばせばせばせば成成成成るるるる」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズのののの原点原点原点原点、、、、愛愛愛愛とととと奉仕奉仕奉仕奉仕でででで社会社会社会社会にににに貢献貢献貢献貢献」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「楽楽楽楽しもうしもうしもうしもう、、、、学学学学ぼうぼうぼうぼう、、、、働働働働こうこうこうこう、、、、そしてつなげようそしてつなげようそしてつなげようそしてつなげよう」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「返事返事返事返事はははは““““へいほへいほへいほへいほ!!!!!!!!””””とととと気持気持気持気持ちよくちよくちよくちよく」」」」    

会会会会 長長長長  浅井 昭和   副 会副 会副 会副 会 長長長長  小塚 英史   書書書書 記記記記  森本 征夫 

会会会会 計計計計  小林 滋記   直前会長直前会長直前会長直前会長  近藤 豊    連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    
７７７７月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

９名 ７名 ０ １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会    

日 時：８月１１日（木）１９：００～２１：００

場 所：南山ＹＭＣＡ 

    「アジア大会報告」 

第２４回アジア大会に浅井会長、森本君、近藤君

が参加し、合わせて台北、新仁川の両ＩＢＣと友好

を深めてきます。アジア大会余話、台北訪問談話、

などいろいろ面白い話もあります。豪華お土産も期

待しましょう。今月は、中井君が日和田ですので、

担当小林君まで直接出欠の連絡をお願いします。 

    

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：８月１８日（木）１９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

協議事項 １．９月プログラム立案 

     ２．上半期プログラム検討 

 

中部評議会中部評議会中部評議会中部評議会・・・・部会部会部会部会        

日 時：８月２８日(日) １２：００～ 

場 所：名鉄ニューグランドホテル 

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

「主において よろこびなさい」   

フィリピの信徒への手紙 3章 1節 

  

８８８８月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

２０１１２０１１２０１１２０１１夏夏夏夏まつりをまつりをまつりをまつりを無事終無事終無事終無事終えてえてえてえて    

南山地域委員会委員長 小塚英史 

皆様 暑中お見舞い申し上げます。今年の天候は、

何やら暑くなったり、涼しくなったりで体調を崩さ

れる方もいらっしゃるようでくれぐれも体調にはお

気をつけ下さい。そんな今年の夏、２年ぶりに南山

ＹＭＣＡの「夏まつり」が帰って来ました。今回は

「南山地域委員会」の活動の一環として開催しまし

たがそのことを知る方は皆無であったかもしれませ

ん。それは、イベントタイトルが「南山地域委員会 

ＹＭＣＡ夏まつり」では固いイメージとなるためタ

イトルを「南山ファミリーミーティング ２０１１

夏まつり」としました。当日は天候にも恵まれ、若

いリーダーたち、中堅のスタッフの方々、我々おじ

さん連中、が頑張り、そして何よりも子供たちの喜 

ぶ顔と歓声によって大成功であったと自負していま

す。特に当日のミーティングでは、若いリーダーた

ちの輝く顔に感動し、３０年前の自分の姿（リーダ

ー会長であり、紅顔の美青年）を思い出しました。 

アハハ・・・。そしてＹＭＣＡスタッフのみなさん 
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には、仕事とは言え、仕事以上の頑張りと愛情を持

って準備から実施までを仕切っていただいたこと

を感謝いたします。この勢いがあれば３ヵ月後に迫

った「バザー」も間違いなく大成功だと思います。

今年はワイズメンにバザー委員長の依頼は無いの

で、模擬店・ゲームで盛り上げます！！ 

      

７７７７月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告    

日 時：７月７日（木） １９時～ 

場 所：神戸屋 八事店 

出 席：浅井、荒川、小林、小塚、近藤、杉山、 

森本、深尾、中井 

ゲスト：長谷川中部部長、八木中部書記  

年次総会で２０１０～２０１１の総括、２０１１

～２０１２の事業案などが話し合われました。 

２０１０～２０１１の事業報告では、４０周年記

念事業を終えられたことが最大の結果でした。少数

のメンバーであれだけの事業を成し遂げるのは大

変なことでしたが、全員一致協力のもと脱落者なく

無事横浜まで行けたのは最高の業績でした。台北、

仁川からも参加があり、ＩＢＣの成果もありまし

た。一風変わった周年事業でありましたが、いろい

ろお褒めの言葉も頂きました。欲を言えば、いま少

し国際大会にアピール出来ると良かったのですが、

何せ小数メンバークラブ、中々力が発揮できません

でした。特に浅井準備委員長、小林副委員長ご苦労

様でした。 

 

年度を通しプログラムは、順調でした。何度かの親

睦を兼ねた例会、フェローシップでの奉仕の喜び、

色々体験できました。森本名会計のもと、赤字も  

出さず、幾許かの繰り越しもあり、来期への資金の 

基礎となりました。その他のプログラム報告も小規

模ではありましたが、順調でした。次期はもう少し

ダイナミックな活動をしたいものです。 

２０１２年度予算案、事業計画案とも今年度並み

で了承されましたが、次々期に備え少し変化のある

計画です。メンバー皆様方のご協力をお願いします。

浅井新会長の力強い就任宣言を心に留め頑張りまし

ょう。 

なお、長谷川中部部長、八木中部書記が出席され、

中部の現況、今期の抱負など語られました。  

    

７７７７月第月第月第月第二会二会二会二会報告報告報告報告    

日 時：７月１４日（木） １９時～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、森本、 

１． ８月第一例会はアジア大会報告で決定 

２． 台北訪問準備 

３． 上半期プログラム詳細検討（合同例会等） 

４． その他 

 

美美美美しきしきしきしき都都都都・・・・京都京都京都京都        

旨旨旨旨いかないかないかないかな酒酒酒酒のののの都都都都    

森本征夫 

６月１２日（日）西日本区大会閉会後いつもの飲

み友達２人を誘って京都に来てもらいました。京都

駅ビルに１２：３０の待ち合わせ、私が行くと２人

はすでに着いていて、すぐに伊勢丹の１２階の名物

と言われるお好み焼き食堂でビールと酒を飲み、い

よいよ京都見学へと、駅前の市の交通案内所で市バ

ス一日乗車券を購入まず世界遺産になっている「龍

安寺」へと行きました。この寺は石庭が有名で白砂

を敷き詰め庭には大・小１５個の石が配されている

との事ですが、私が見た限り１３個しか見当たりま

せんでした。次に「金閣寺」へとバスで移動。金閣

寺は黄金色に輝く別世界の建物の様でした。思い出

したのは三島由紀夫の「金閣寺」や水上勉の「金閣

炎上」などの小説でした。もう一度読みたい思いで

した。 

一日目の見学はこの２ヶ所で後はホテルへ行き

色々な銘柄の酒を飲み明かし二日目の朝は皆二日酔

いの状態でした。ホテルを１１時頃出発し次の場所

「平安神宮」へと、正面の桜門は朱色柱と碧色の瓦 
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屋根のコントラストがとても美しく、今回初めてそ

の横にある「神苑」へ、ここは代表的な庭園として

国の名勝にも指定されている所です。広い庭園には、

かきつばた、花菖蒲、すいれん等の花で埋め尽くさ

れ風情には格別の趣がありました。 

 

 そこから徒歩で｢南禅寺｣へと向かい途中｢水路閣｣

を見学赤レンガの橋脚が形づくるアーチが美しかっ

たです。３０分程歩いて南禅寺に着きました。歌舞

伎で有名な五右衛門が山門の上から｢絶景かな、絶景

かな｣とお見得を切る名ゼリフで有名な所です。昼食

を参道の近くで湯豆腐ランチを、ここでも酒を一杯、

歩き疲れて次はタクシーで｢清水寺｣最后の目的地で

す。まず赤門とも呼ばれる仁王門通り、清水寺へ崖

の上に建つ本堂から市街が一望でき｢清水の無台か

ら飛び降りた｣気分が分かる様な気がしました。又、

清水寺の名前の由来でもある名水「音羽の滝｣飲用す

れば不老長寿、無病息災のご利益があるそうです。 

 今回のたびは京都の名所、名園を回る旅でしたが、

どこへ行っても修学旅行生でいっぱいでした。私の

小学校の修学旅行も奈良・京都の一泊旅行でしたが、

私たちの時代は米を何合か持って行った暗い思い出

があります。今回の様に飲みたいものを飲み、食べ 

たいものを食べる幸せをつくづく感じ、心も体も癒

される旅でした。 

 

 第第第第 14141414 回西日本区大会回西日本区大会回西日本区大会回西日本区大会    番外編番外編番外編番外編    

小林滋記 

 大会報告は別にあったので大会の前後の報告を。 

代議員会に出席の近藤会長が迎えに来てくれるの

で待っていると甲賀ＰＡから電話が、と言う事は置

いていかれた。気を取り直して９時頃我が家を出て

新幹線で京都へ．駅前に出るとちょうど銀閣寺行き

のバスが，あわてて乗り込み目的地へ三十三間堂や

平安神宮などの観光地を通るバスなので修学旅行生

やガイドブックを持った人達でいっぱい。銀閣寺前

で降り目指すは銀閣寺ではなく「ゴスペル」という

名のカフェ。「お前のコーヒー好きは知っているけど

わざわざそこまで行くのか」と突っ込みが入りそう

ですがヴォ－リスの建築した白亜の洋館でお茶出来

るのです。お店の前まで行くとまだ開店前そこで隣

の炭焼き居酒屋「梨門邸」でランチを。鯖の塩焼き、

穴子の天ぷら、出巻き、小鉢と大変美味しくお店の

人も親切で気分よく食後のコーヒーへと玄関の扉を

開けて目の前の木の階段を二階へ、先客は一組で「お

好きな席へどうぞ」と言われ窓際へ、入って来た入

り口の方を見るとおっーＪＡＬのパラゴンが壁には

レコードが一杯ヘレン・メリルでもペギー・リーで

ないことは分かるが誰やら女性ボカールが流れ至福

の珈琲タイムとなりました。このお店の人も大変親

切で蹴上までの道を丁寧に教えてくれたので大会に

遅刻せず到着。 

 大会終了後は京都国立近代美術館で「青木繁展」

を観に行き実物の「海の幸」ってイメージしていた

より小さかった。常設展示も観て地下鉄で市役所へ、

地上へ上がると役所の前でフリーマーケットを開催

中、ぶらぶら冷やかしながらランチの情報収集、す

ぐ横の「グリルアローン」を教えてもらい表からは

分かりにくいビルの奥に有り喫茶店のような店構え 
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入り口のサンプルを眺めながら躊躇していると学生

風の青年が入って行くのにつられて入店、中は意外

と広くほぼ満席で客層は家族連れ、カップル、お一

人様など老舗の洋食屋さん６８０円のランチを食べ

ながら先の青年を見て目が釘付け皿一杯のドーム状

のオムライスそれをペース乱れず完食、メニューを

みると５８０円やるな京都。   

食後コーヒーでもと寺町から三条へ、でも雨がぽ

つぽつ傘はコインロッカーの中しかたなく足を速め

烏丸御池へ荷物を取りに五条へ出て「今西軒」へホ

テルの観光案内に有ったおはぎのお店ですがこの時

間だと売切れかも、何とか買うことが出来、味は今

回の京都の一等賞。また買いに来るでしょう。天気

が良くならないので駅まで行きいつもの「小川珈琲」

で休憩をしてお土産に阿闇梨餅（あじゃりもち）を

ばらで買おうと名店街へ行くと長蛇の列しかたなく

並び、並んだからには２～３個買うのもしゃくなの

で沢山買ってしまいました、これってお店の思う壺。 

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

南山ファミリーミーティングで会議を重ねて、７

月１６日（土）午後３時から７時で「２０１１南山

夏まつり」が行われました。久しぶりのお祭りとい

うこともあって多く方に来ていただくことができま

した。会員の方やその保護者の方々、南山寮の方、

地域の小学校の子どもたちなど、「地域に開かれたお

祭り」として楽しんでいただけました。そして「木

と音の会」の方々が生演奏をしていただいたり、そ

の楽器に触れていただいたりして楽しませていただ

くことができました。木と音の会の方もこの地域で

練習している方々で、「地域」ということを意識して

できたおまつりとなりました。また多くの保護者の 

 

 

方々にご協力いただきました。子どもたちのボラン

ティア、お母さんのボランティア、お父さんのボラ

ンティア、もちろんリーダーや幼稚園の先生など多

くの方が運営にかかわっていただいたことに感謝い

たします。売り上げは約４５万円ありました。支出

はまだ請求書の来ていないのもありますが、おおよ

そ３２万円ほどで、収支差は１３万円になります。

その中から東日本大震災に支援金として送ります。 

 

幼稚園ではお泊まり保育が行われ、グループに分

かれて、おやつを作ったり、料理をしたり、レスト

ランを作ったりしました。また夜はキャンプファイ

ヤーで楽しいひと時を過ごしました。先生方は遅く

まで子どもたちのケアーを行い、疲れもいっぱいで

したが、子どもたちの笑顔と歓声に包まれた２日間

でした。 

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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／ 
16 
 
夏
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１ 浅井 昭和 ○ ○  

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ ○ 

４ 小塚 英史 ○  ○ 

５ 近藤  豊 ○ ○ ○ 

６ 杉山 弘時 ○ ○ ○ 

７ 中井 信幸 ○ ○ ○ 

８ 深尾 俊雄 ○   

９ 森本 征夫 ○ ○ ○ 

 


